
一 般 質 問 総 括 表

[平成 26年 9月 10日 (水 )・ 11日 (木)・ 12日 (金)・ 16日 伏 )]No.1

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

1

3番

膝 刊 好

議   員

1 防災・減災について

(1)岩国市における豪雨災害について

(2)治水対策 (し ゅんせつ)について

(3)国土強靭化地域計画の策定について

問 防災意識の向上及び人材育成について

2 岩国医療センターの跡地について

(1)現状と今後の方向性について

市 長

市 長

2

14番
姫 野敦 子

議   員

1 8月 6日豪雨災害について

(1)災害時の体制、情報伝達、避難のタイミングについて

(2)被災状況の明確化と対応について

(制 ワンストップ対応について

(4)災害ボランティアについて

2 犯罪被害者等支援について

(1)犯罪被害者等支援条例についての市の考えについて

3 市政の情報提供t号ついて

(1)ソーシャルネットワークなどの活用について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長
3

30番
,大 西 明 子
'議  員

1 集団的自衛権行使容認の閣議決定について

(1)一内閣の閣議ム定で憲法解釈を変更することについて市長

の見解を問う 1             ク…
121 自衛隊員や市民に与える影響について問う

2 暮らしを支える施策について

(1)国民健康保険料の負担軽減について

(2)財政調整基金の活用について

3 災害対策について

(1)急傾斜地崩壊対策事業に岩国市分担金徴収条例第 9条を適用

することについて

12)浸水対策として公共施設等の地下に調整池を設置すること

について

(創 平田チ||と 大谷川の合流地点の改善と平田ポンプ場の配雷牌の

位置を高くすることについて

4

32番
渡 辺 和 彦

議   員

1 有雪烏獣の捕獲対策について

(1)岩国市の有害〕鳥獣被害の現状と対策の状況について

12)岩国市鳥獣被害防止対策協議金の新たな対策について

2 岩国市小規模急傾斜地崩壊対策事業について

(1)事業の実施状況について

12)事業採択要件緩和について

市 長

市 長

5

23番
武 田 正 之

議   員

1 行政改革について

(1)出張所の統廃合について

(21 権限移譲の推進について

(創 任意団体事務取扱について

14)補助金の見直しについて

(9 指定管理者制度について

市 長



No. 2

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

市 長

市 長

6

9番

片 山原 司

議   員

l 平成26年 8月 岩国ゲリラ豪雨について

(1)被害状況と市の防災体制について

121 藤河地区、平田地区の被災要因と今後の対応について

(3)防災行政無線の整備について

ア 今回の災害時における現施設の活用について

イ 平成29年度整備完了について

2 岩国駅前南地区再開発事業提案書について

(1)東
~/1ヽ

学校の取り組みについて

図 岩国市中心市街地滑陛化について

市 長

市 長

7

11番
植 野 正 則

議   員

1 岩国医療センター跡′とについて

(1)岩国医療センター跡地の民間売却に向けた取り組み状況に

ついて

2 玖珂 。周東総合支所建設について

(1)総合支所建設候補地選定の進捗状況について

1 本市の急傾斜地等の土砂災害対策の現状と今後の取り組みに

ついて

(1)都市建設部所管の急傾斜ナ也崩壊対策事業等の現状について

121 産業振興部所管の小規模治山事業等の現状について

(3)受益者の負担軽減等今後の取り組みについて

2 基地関連工事の乗注状況について

(1)岩国基地関連埜事の市内企業の受注状況と

による今後の受注見通しについて

契約保証見直し
ケ

″ 】

3 ねんりんピックおいでませ !山 口2015の開催について

(1)本市の受け入れ体制と市民への周知及び協力体制について

市 長

市 長

市 長

8

31番
藤 重 建 治

議   員

9

27番
田本す順 玄

議   員

1 岩国市老人福祉センターについて

(1)岩国市老人福祉センターの入浴施設について

2 防衛省の愛宕山用地造成工事について

(1)説明会以後の工事実施状況について

3 岩国基地をめぐる諸問題について

(1)米軍再編計画と岩国基地について

市 長

市 長

市 長

10

21番
松 本 久 次

議   員

1 岩国市斎場について

(1)7斎場の統廃合について

ア 検討状況について

2 道の駅ピュアラインにしきについて

(1)用地購入について

ア 購入の目的について

イ 用地活用について

市 長

市 長

1 空き家等の適正管理について

(1)条例施行後の取り鱗 について

121 空き地の適正管理について

2 玖西地域から医療センター行きのバスの運行について

(1)今後の取り組みとスケジュールについて

3 障がい者 。要支援者対策について

(1)ヘルプカー ドの導入について

市 長

市 長

市 長

11

2番

河 合伸 治

議   員



No. 3

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

12

12番
豊 中俊 行

議   員

1 通
湛
子呂各安全マップについて

(1)現状について

(2)今後の取り組みについて

2 子ども。子育て支帥 J度について

(1)新制度により幼稚園、保育園はどのように変わるのか

121 既存の幼稚園、保育園から認定こども園へ移行する園があ

るのか

13)保育料は、新制度ではどのように変わるのか

市 長

市 長

13

28番
山 田 泰 之

議   員

1 介護保険について

(1)要支援向けサービス (新 しい総合事業)の市町村への全面移

行の撤回を求めることについて

121 -般会計から介護保険特別会計への繰り入れによる利用者

の負担軽減の実施について

2 岩国医療センター跡地対策について

(1)3者合意の早期実施により地元要望も含めて早急に土地利用

の具体化を進めることについて

3 交通困窮者支援について

(1)通院 。買い物西窮者へのタクシー料金の補助を求めることに

ついて    R
4 災害対策について側ァ輔緒 鍬娠鎚建嵐乞ヒごだ雅

市 長

市 長

市 長

市 長

14

4番

越 澤 二代

議   員

1 人口減少社会への対応について

(1)市の課題と今後の取り組みについて

(21 若者の雇用について

(9 女l陛施策の充実について

2 南齢者福祉について

(1)高齢化の推移と課題について

(21 認知症対策について

3 地域包括ケアシステムの構築について

(1)進捗状況について

(2)ボランティアポイント制度について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

15

1番

桑 田勝 弘

議   員

1 本市の治水事業について

(1)現状と課題について

2 高台団地の諸課題について

(1)都市基盤整備の現状と課題について

3 地場産業について

(1)入札状況等の現状と課題について

16

25番
渡  吉 弘

議   員

1 狭あい道路拡幅整備事業について

(1)狭あい道路拡幅整備事業の推進について

2  街づくり1こついて

(1)岩国市中心市街地滑陛化基本計画について

ア 認定に向けた取り組みと計画実行について

3 観光問題について

(1)広域観光周遊ルー トについて

ア 観光客を地方へ誘導する方策について

市 長

市 長

市 長



No.4

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

17

7番

片 岡 勝 則

議   員

1 夢をはぐくむ交付金について

(1)ノ↓ヽ大見オ莫。高齢化集落等支援活動事業の実施状況について

(2)事業採択の要件について

2 有名翻獣被害防止対策について

(1)被害及び補獲状況について

(2)捕獲方策について

3 消防操法大会について

(1)大会の意義について

(2)大会開催の可否について

市 長

市 長

市 長

18

市 長

市 長

8番

藤 本 泰也

議   員

1 定住対策について

(1)現状について

(閉 移住者へのワンス トップサービスについて

(31 1JU応援団の拡充について

(4)空き家対策について

2 若者のあふれるまちづくりについて

(1)大学・専門学校等の誘致について

5番

渡 辺 靖 志

議   員

1 市民参画条例制定に向けての取り組みについて

(1)進捗状況につV(て

(21 制定目標につぃて

2 障がい者・障がF児福祉施策の充実について
(1)「遅れている」iと いう認識の中身について

(21 今後の取り組みについて         'ク
p)

3 米軍岩国基地に関する認識を深める施策について

(1)児童 。生徒を対象とした取り組みについて

(2)_般市民を対象とした取り組みについて

4 米軍岩国基地の機能強化について

(1)「これ以上の機能5負化は認めない」という方針の貫徹につい

て

市 長

市 長

市 長

市 長

19

20

22番

味村 憲征

議   員

1 岩国市の禁煙対策の流れについて

(1)過去の禁煙対策の歴史について

12)現在の禁煙対策の進捗度について

13)岩国市民をたばこの害から守る理想的環境づくりの計画につ

いて

2 8月 6日 の大雨災害でわかつたこと

(1)災害ボランティアセンターについて

(劾 被害を未然に最′lヽ限に抑える減災対策について

(31 災害の情報伝達と情報収集の取り組みについで

3 愛宕山地域の医療防災拠点について

(1)愛宕山地区の独立行政法人国立病院機構岩国医療センター

の市有地の売買の進捗状況について

市 長

市 長

市 長

21

10番
石 本  崇

議   員

1 災害対策について

(1)今後の取り組みについて

2 拉致問題について

(1)市の取り組みについて

市 長

市 長



No. 5

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

22

6番

貴船  斉

議   員

1 基地を抱えるまちとしての諸施策について

(1)基地関係補助金・交付金による事業について

(2)基地内人日の増加を利用することについて

(創 基地内食材の地元調達について

2 防災センターについて

(1)進捗状況について

市 長

市 長

23

20番
林  雅 之

議   員

(1)日 米の交流の場をつ
ア 定期的に交流巌で

て

ア

くることについて

きないのか

1 農林業について

(1)農業について

ア 現状と課題について

(2)林業について

ア 現状と課題について

2 観光について

(1)世界遺産について

ア 進捗状況について

(21 錦帯橋周辺の観光施設の整備状況について

ア 進捗状況について

(31 錦川流域の整備について

ア 渡し場の利用状況について
3 アメリカ村をつくることについて

121 英語、日本語の話せる子供を育てる教育を
ケ

″
'

行うことについ

日米の子供たちが一緒に勉強したり、遊んだりすること

により、語学能力をアップすることについて

市 長

市 長

市 長

24

29番
坪 田恵 子

議   員

1 消― 税について

(1)増税による市民への影響について

2 教科書問題について

(1)育鵬社版、中学校の新しい歴史教科書について

3 総合支所の機能充実強化について

(1)支所と本庁の連携について

4 ごみ袋の改善について

(1)改善の実施時期について

市 長

市 長

市 長

市 長


